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例会報告（平成２０年１月２８日）

 副会長　冨　一美

「それでこそロータリー」

「四つのテスト」

 副会長　冨　一美

 副会長　冨　一美

 幹　事　石田喜一

点 鐘

ソ ン グ

唱 和

会 長 挨 拶

会 務 報 告

幹 事 報 告

プ ロ グ ラ ム

　皆さんこんにちは。

　齋藤会長が所要の為

お休みですので，私が

代行をさせていただき

ます。１月も早いもの

で，本日が１月の最終

例会になります。

　まず始めに、本日はお客様として茂原ＲＣの吉

田幸男会長にご来訪いただいております。吉田会

長にはようこそいらっしゃいました。ごゆっくり

なさって下さい。

　つづきまして，個人的所感で大変恐縮ですが，

昨日の大相撲初場所千秋楽，横綱同士の相星決戦

結果はご存知でしょうか？ちなみに私は，感無量

でした。最近，すっかり悪役になってしまった朝

青龍と「負けられない。期待を裏切りたくな

い。」という正義の味方としての白鵬の土俵上で

の小細工なしの真っ向勝負は，ご存知の通り白鵬

の上手投げにより軍配が上がりました。

　ロータリアンの皆さんは一応にして，一喜一憂

したのではないでしょうか？マナーやモラルを守

らなくても強ければフアンは認めるんだという世

間に挑戦的な朝青龍に正義の味方としての白鳳が

勝ち，本当におめでとうと言いたいです。

副会長　冨一美

会長挨拶

委員会報告

・Ｒ財団次期委員長会議セミナー報告　青柳会員

・まさたか君の心臓移植について　　　森川会員

　やはり，相撲というのは日本の国技であり，我々

日本人が受け継いできた武士道的精神からすれば横

綱にふさわしい，「心・技・体」にあわせて人格が

備わった人に成って欲しいと願うのが当然でありま

す。私たちも、この両雄に気づかされたことが多い

と思います。

　それでは会務報告と致しまして，何点かご報告

とご案内をさせていただきます。

１．昨日，ロータリー財団による時期委員長会議

に私と青柳次期ロータリー財団委員長で出席して

まいりました。後ほど，委員会報告で青柳さんの

方から再度詳しくご報告をお願いいたします。

２．例会日変更のお知らせです。

　予てからのご案内のとおり，アンケート調査結

果にもとづき，２月以降から当クラブの通常的な

例会日の月曜日から木曜日に変わりまして，第１

と第３木曜日がお昼で第２と第４木曜日が夜にな

ります。

　よって次回の例会日は，２月７日（木）１２時

半からですので、お間違い無きようお願いしま

す。

３．それに伴いまして，月初めの理事会を２月７

日(木)１１時から開催しますのでご予定をお願い

いたします。

４．ＩＭ(インターシティーミーティング)のご案

内です。

　来月２月２０日（水）にプラザヘイアン茂原に

おきまして，インターシティーミーティングが茂

原東ロータリークラブのホストで行われます。全

員出席になっておりますので万障差し繰ってご出

席のほど，お願いいたします。尚，交通手段につ

きましては，なかには直接車で行かれる方もある

とは思いますが，クラブとしましては両総観光の

川島会員にバスの手配をお願いすることになって

おります。後ほど，乗車場所等につきましては，

調整の上ご案内いたします。

５．先程申し上げました例会が木曜日になりまし

たので，２/20ＩＭの翌日の21日が通常例会にな

りますが，21日の例会は予定どおり行います。Ｉ

Ｍの振替休会につきましては，３月に予定してお

ります。



・ 好意と友情を深めるか：「取引に愛を込め

て」という意味は、このことです。取引で関係者

間に信用という精神的絆ができ、好意と友情が生

まれることは素晴らしいことでしょう。

・ みんなのためになるかどうか：職業倫理の目

標は、みんなのためになることです。その取引に

関係した人たちすべてが等しく幸せになることか

ら始まり、それが社会全体のためになるというこ

とに繋がるのです。

６．ゴルフコンペのお知らせです。

　２月８日（金），第６分区の会長幹事会が横芝

ロータリークラブのホストでカレドニアンＧＣで

夕方５時から開催する予定になっております。

　先にもご案内させていただいておりますが，そ

の会長幹事会に併せて，日中第６分区の会長幹事

と当クラブのゴルフ同好会の皆さんとでゴルフを

行い，その後，コンペルームで胸襟を開いてロー

タリー談義に花を咲かせようとの趣旨で企画が整

いましたので、お知らせいたします。

　尚，会長幹事会に出席する方を除く皆さんは，

パーティー後は退席していただくことになりま

す。

　そしてここで一つお詫びが在るのですが，先日

のご案内のＦＡＸでは，パーティー費３０００円

が一部抜けておりましたのでお詫びいたします。

この３０００円の内訳は，つまみとソフトドリン

クに優勝賞品並びに飛び賞などの賞品代も含みま

す。

　会務報告とは異なりますが，齋藤年度から毎例会

ごとに「四つのテスト」の斉唱をいたしております

が，ここに来て新入会員が数名入会されており，

「四つのテスト」の意味をくわしく説明しておりま

せんでしたので，ロータリー情報の一環としてお話

しておきます。

　1930年代の大恐慌期に，ハーバートJ．テーラー

が四つのテストを創案したのです。商取引の公正さ

を測る尺度で，以後，多くのロータリアンがこのテ

ストを活用してきました。

1940年以来，多くのロータリアンが，自分の職業，

地域，個人レベルにおける言行の尺度として，四つ

のテストを使用してきました。職業奉仕にふさわし

い言葉と認められていますが，問いかけているだけ

で，答は出していません。

四つのテスト　言行はこれに照らしてから

　1）真実かどうか

　2）みんなに公平か

　3）好意と友情を深めるか

　4）みんなのためになるかどうか

・ 真実かどうか：これは「嘘偽りはないか」，

「本当のことか」という意味であり，自分に問いか

けています。

・ みんなに公平か：これは関係するすべての人に

公平かどうかということです。ロータリアンの仲間

だからとか，特別の関係にある人だからとか，他の

ことで便宜を計ってもらった人だからとかいって特

別に便宜を計ってはならないことを意味します。

世界中のロータリアンがこれを用い、また、他の人

たちとこれを分かち合い、教育者、学生、同業者に

も、この四つのテストが数多く配布されてきまし

た。

四つのテストは、いかなる意味においても、「規

則」として取り扱われてはなりません。また、規範

でも教義でもなく、自己評価を促すものです。誓約

でもなく、自分を高める飛躍台です。職業上のどの

ような慣行が許されうるものか、文化によって異な

りますが、四つのテストの精神は、あらゆる文化に

属する人々の簡単で、実際的な指針となります。



◇　まさたか君(8歳)の心臓移植

　　　　　　　　　　　　　　森川忠会員

　

　　　実現，成功のために募金に

　　　　　　　ご協力をお願い致します。

　匝瑳市在住の大木まさたか君(８歳)は２００７年

８月，突然に拡張型心筋症の重い心臓病にかかり倒

れました。現在，都内の大学病院にて闘病生活を

送っておりますが，医師から｢生きるためには，心

臓移植の道しかない｣との重い宣告を受けました。

しかし，日本では１５歳未満からの臓器の提供を受

けることが法律上できません。

　現状，病魔は確実に進んでおり，時間の猶予はあ

りません。早期に渡米し，ドナーを待ち，移植手術

を実現するには多額の費用がかかります。また入金

できないと移植手術が受けられないという現実にさ

らされています。

莫大な費用はとても個人では支払うことが出来ませ

ん。

　つきましては，野球の大好きなまさたかくんの命

と夢をつなげるためにどうか皆様のご理解と温かい

ご支援をよろしくお願い致します

募金目標金額　　９５００万円

石田喜一君　…（結婚記念祝,誕生祝,快気祝い）

野島暉通君・花澤英昌君・堀田雄二君

　　　　　　…（仕事多忙です）

菅佐原盛治君・菅井直秀君・越川博光君

　　　　　　…（石田会員が無事退院したので）

市原豊彦君　…（ネクタイを頂きました）

森川忠君　　…（まさたか君の募金にご協力あ

　　　　　　　　りがとうございます）

渡辺晃君　　…（又旅行にでかけますので）

会員の皆様から「まさたか君の募金」にご協力いただ

きました

本日計 　 58,000円

累　計 　700,600円

ニコニコボックス

例会日 会員数 出席

１月28日 38 27

MU ％

2 76.3

出席報告

☆ 欠席をしたらメイクアップをしましょう ★

◇ 次年度Ｒ財団青柳委員長

・１月27日開催されたＲ財団委員長会議次年度セミ

ナーの出席報告がありました。

委員会報告

次年度Ｒ財団委員長

青柳誠

会員卓話

◇ 菅井地区Ｒ情報委員

　

　新入会員の「ロータリーについて，話合う会」を発

足します。

　成田ＲＣの例会（金曜日）にメーキャップとして参

加して頂き，その後ホテルロビーにてロータリー談議

を行います。

　詳細については，後日，新入会員に連絡いたしま

す。



『世界一周旅行を終えて

                  - ④ 』

        渡辺晃 会員

会員卓話

4/30　晴　港　オデッサ（ウクライナ）港よりシャ

トルバスにて市内へ。見る所なし。

5/ 1　晴　港　コンスタンツア（ルーマニア）

　港よりシャトルバスにて市内へ，見る所なし。町

の道路はぼこぼこ。貨物埠頭が７つもあり，大きな

クレーンが整然としていたが，船は見られなかっ

た。飛鳥Ⅱの埠頭は別でした。海水は汚い。

5/ 3　晴　港　ピレウス（アテネ）ギリシャ共和国

　アクロポリスの丘，パルテノン神殿を見学。1896

年に近代オリンピックの第１回大会がアテネで開催

され，以後聖火の採火と最初に入場行進をする栄誉

が与えられている。2004年８月には，21世紀最初の

大会がアテネで開催された。会場見学，国会議事

堂，国立考古学博物館，大統領官邸など車窓より見

る。

　港に客船が，飛鳥Ⅱを始め17隻，ヨットハーバー

２ヶ所。①海運業②観光客が年間1000万人③農業

5/ 5　晴　港　バレッタ（マルタ共和国）

　聖ヨハネ大聖堂，騎士団長の宮殿，壮大な建物。

現在は大統領府と議会が置かれているので宮殿内の

一部のみ兵器や甲冑などを見て廻る。港から見ても

丘のアッパーバラツカガーデン，19世紀まではイタ

リア人騎士団員が憩う公園だった。公園からの眺め

は最高にすばらしかった。

　

5/ 7　晴　リボルノ，フィレンツェ（イタリア）

　世界遺産のピサの斜塔。1173年着工後，じきに傾

いていることが発覚。2001年～10年に亘った倒壊防

止工事が完了し，公開が再開された。外，大聖堂。

観光客が大勢いた。店も多い。露天商も多い。スリ

がいっぱいいる。

5/ 9　マルセイユ（フランス共和国）

　首都パリから863km，地中海に面したフランス最

大の港湾都市。紀元前600年頃，ギリシャ人が入植

して港が開かれた。

　港湾が５ヶ所くらいに分かれていて，貨物埠頭，

客船埠頭，クルージ埠頭，ヨット湾。ヨットの多さ

にびっくりした。

　ノートルダムドラギャルド聖堂見学。小高い所に

あり，道は狭いしカーブが多いし，ドライバーは大

変。フランス人は，なかなか道をゆずらない。聖堂

から見た市内は，すばらしい眺め。

5/10（土曜日）　バルセロナ（スペイン)

　市内観光。サクラダファミリア教会，ピカソ美術館

を見学。ガウディの設計した公園を見学。大型客船が

８隻停留。日曜日にイスワン開催のため，ガイドの話

だと観光客18000人，バス350台との事。

5/13　小雨　オポルト（ポルトガルと共和国）

　ポルトガルトの原点とも言われる古都ギマランイス

トまで１時間30分。祈りの街プラガを見学。15世紀始

めに建てられたゴシック様式の宮殿。多数の古い教会

が市役所，銀行，郵便局に改造されて使用されている

との事。輸出ワイン（ワインの栓，コクル世界の

60％）トマト，月給７～８万円。日本人女性ガイドが

ポルトガル人と結婚して20年たつそうです。ご主人が

「日本人はせっかち，そんなに急いだら海に落ちちゃ

う」とよく言うそうです。

5/15　ボルドー（フランス共和国）

　海よりガロンヌ川を80㎞上流のボルドーに停留す

る。ボルドーの歴史は大変古く，３世紀の古代ローマ

時代からワインの生産と貿易で栄えた。シャンパー

ニュ，ブルゴーニュ，ボルドー，ワイン工場をワイナ

リーと言う。大小8000軒のワイナリーがあるそうで

す。

　ワイナリー見学。１本20ユーロで２本買う。

5/17～18　曇　オンフルール・パリ（フランス共和

国）

　フランス北西部ノルマンディ地方にあり，イギリス

海峡を望むセーヌ湾に注ぐセーヌ川河口に開けた古い

港町。港には，ヨットや小船が停留されていた。港の

周りでは，午後２時頃になるとカフェで食事やワイン

を楽しんでいる大勢の姿が印象的でした。

　セントカトリーヌ教会。フランスで最大の木造教

会。当時の経済的な理由から船大工たちの造船技術に

より完成した。

5/18　世界遺産のモンサンミッシェル

　片道約３時間。1300年前の修道院を見学。基は海の

中にあったらしい。周りは湿地帯のようでした。観光

客①中国②ドイツ③イギリス④アメリカ⑤日本

　観光バスや自家用車が数百台，人でごったがえす程

の混み具合でした。オンフルールからパリまで３時間

くらい。

5/19～20　アントワープ・ブリュッセル（ベルギー王

国）

　ブリュッセル市内を車窓から見る。国境を越え，オ

ランダのキンデルダルクへ。ロッテルダムの南に位置

するキンデルダルクは，18世紀に作られた19基もの風

車群が並んでいる場所を見学。ユネスコの世界遺産に

登録されている。青い絵付きで有名なデルフトの陶器

工房を見学。




